



ふたばっこだより

2022年5月25日

No.3

たまねぎ 大収穫でした！

ふたば園は地域の方のご厚意で木代に畑があります。『ふたばファーム』と呼んでいます(*^^*)

その畑では毎年、ボランティアでくださっている地域のサポーターの方々にお手伝いしていただきながら、玉ねぎやさつまいもを育てています。今回は昨年11月に植えた玉ねぎの収穫を幼児クラスがしました！

今年は大収穫！抜いても抜いても「まだあるな！」「大きいで！」「ちびちびちゃんの玉ねぎもいっぱい！」と子どもたちは大興奮です。たらいを8個ほど持っていきましたが、どのたらいもいっぱいになりました。おうち

へのお土産もたくさん持ち帰ることができましたよ。きりん組とぱんだ組が先に帰った後、くま組はさつまいもを植えるための畑の土作りもしました。耕運機で土を耕す様子を見たり、自分たちも耕したり、マルチを敷いたり・・・大活躍してくれたくま組です。

次は6月9日にさつまいもの苗植えをする予定です。



「根元を持って抜くねんで！」さすが、昨年やったことを覚えています！



サポーターさんたちと一緒に！いつもありがとうございます。



畝作りも頑張ったくま組。一生懸命！



さつまいもの準備。草が生えないようにマルチを張ります。

